SCULPTURES ROMANES EN PAYS CIVRAISIEN : ENTRE RELIGIEUX ET IMAGINAIRE



Poitou-Charentes Parce que le conserve nombre d'édifices romans répartis sur l'ensemble du territoire, la Région a engagé un inventaire de ce patrimoine exceptionnel. Il permettra, pour chaque monument, d'avoir une couverture photographique, une étude architecturale et une présentation des publications existantes. Les informations collectées seront mises à la disposition du public notamment par l'intermédiaire du site Internet : http://inventaire.poitou-charentes.fr

L'inventaire du patrimoine roman a commencé par le pays civraisien, où une vingtaine d'églises ont été étudiées. L'exposition révèle la richesse et la diversité de leurs sculptures romanes. Scènes religieuses ou de la vie quotidienne, animaux familiers ou fantastiques, décors végétaux ou géométriques : les multiples représentations de ces sculptures nous invitent à imaginer l'époque romane.

Exposition réalisée en 2009 par la Région Poitou-Charentes, Service de l'inventaire général du patrimoine culturel Conception graphique : Jean et Hélène Monfort. L'exposition est constituée de 12 panneaux de 2 m x 0,80 m plastifiés, structures autoportantes avec enrouleur et mât emboitable.